

石川町立石川小学校だより



石尊だよい

第1号

令和7年4月15日発行

文責：校長 板橋 敬史

入学おめでとう！

今出川沿いの桜の蕾が桜色に染まってきた4月7日(月)に、令和7年度入学式が行われました。真新しい洋服を身にまとった73名の新入生を迎えることができました。

石川小学校の児童としての第一歩を踏み出した1年生は、6年生や教職員、来賓・保護者の皆様に見守られながら元気に入場し、落ち着いた態度で式に参加することができました。



式では、担任紹介、入学児童呼名のあとに校長が式辞を述べ、小玉陽彦 教育長様や首藤剛太郎 石川町長様からのお祝いの言葉をいただきました。また、代表児童の6年生から歓迎の言葉がありました。真剣に式に参加する1年生や、上級生らしく落ち着いた態度で新入生を見守る6年生の様子を見ながら、1年生の成長や6年生の今年一年間の活躍を楽しみに思いました。

小学校の6年間は、様々な経験を通して心も体も大きく成長する時期です。今年度は、「多くの体験を学びにかえ、夢や目標を追い求める子～地域と共に、新たな一歩を！～」を重点目標に、様々なことへの『挑戦』を意識させながら充実した学校生活を送らせたいと思います。そして、そこでの成功体験や失敗をもとに人として大きく成長していく児童を育てていきたいと思います。保護者の皆様におかれましては、今年度も、石川小学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

☆着任式・出会いの式、第1学期始業式

入学式に先立ち、2～6年生参加のもと、着任式と出会いの式、始業式が行われました。着任式では、新しく着任した16名の先生方が紹介され、一人ずつあいさつをしました。

その後、野木沢小学校から加わった児童の皆さんとの出会いの式が行われました。少し緊張した表情の児童もいましたが、新たに加わった教職員とともに早く石川小にとけ込み、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。

始業式では、校長より「あいさつの声と歌声が響きわたるやさしい学校にしよう」ということを伝えました。石川小学校の子どもたちは、素直でやさしい児童ばかりです。そのやさしさをさらにパワーアップさせ、どこにも負けないやさしい学校を創り上げたいと思います。

また、児童一人一人がそれぞれの目標や夢をもち、それをかなえるために必要な事を考え、継続的に取り組ませていきたいと思います。毎日を明るく、楽しく、本気で過ごしてほしいと願っています。

